



Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria del exlegislador Orlando Arvizu Lara

Boletín No. 5868

En la sesión de la Comisión Permanente, legisladoras y legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria del exsenador, exdiputado federal y exembajador Orlando Arvizu Lara, quien falleció a la edad de 79 años.

La presidenta de la Comisión Permanente, diputada Marcela Guerra Castillo, dijo que la Mesa Directiva lamenta profundamente el fallecimiento de Orlando Arvizu Lara, quien fuera legislador por el Partido Revolucionario Institucional.

Indicó que fue senador en varias legislaturas, en la LV y LVI; diputado federal en la LIV y LVII, así como embajador en El Salvador y cónsul general en Puerto Rico.

“Solicito nos pongamos de pie y brindemos un minuto de silencio en su memoria. Descanse en paz”, añadió.

Desde curul, la diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI) solicitó a la presidencia de la Mesa Directiva el minuto de silencio por la pérdida de “nuestro amigo, exdiputado, exsenador, excónsul y exembajador, pero sobre todo un amigo entrañable de muchas y muchos de nosotros”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

30/01/2024

LEGISLATIVO

